

菊井中通信

No. 7

名古屋市立菊井中学校

2学期 始業式

9月1日（木）2学期の始業式を行いました。朝、登校してくる生徒の皆さんの元気な表情にほっとしました。感染予防とともに、朝から暑さが予想されたため、オンラインで始業式を行いました。校長先生からは「健康と安全を第一に、みんなの力で楽しく思い出に残る2学期を創っていきましょう」と話がありました。

学級活動のあとは、地震を想定した防災訓練を行いました。保護者の皆さんには、ご多用の中生徒を迎えに来ていただき、ありがとうございました。



トーチ演技の披露

9月1日（木）午後7時ごろから、武道場で、2年生の稲武トーチ実行委員の皆さんが練習してきた成果を披露しました。実行委員の保護者の皆さんにも演技の様子をご覧いただきました。音楽にのせて、ケミカルライトがきれいに輝く演技のすばらしさに感心しました。

残念ながら、稲武野外学習は11月1日（火）～2日（水）に延期になりましたが、本番でのすてきな演技を期待しています。



ハイタッチあいさつキャンペーン

9月5日（月）から1週間、2学期の学校生活が始まり、朝から元気にスタートしようと、生徒会役員の皆さんが「ハイタッチあいさつキャンペーン」を行いました。役員の皆さんが、感染予防のために手の形をした紙を貼り付けたボードを作成し、あいさつとハイタッチをします。登校時、少しとまどいながらも、元気にタッチしてあいさつする生徒の皆さんの姿が印象的でした。



交通安全 — 地域への協力

夏休み中の7月29日（金）、西警察署の依頼を受けて、西区の皆さんに交通安全を呼びかけるメッセージの録音を行いました。録音に協力したのは、生活委員長さんと副委員長さんです。メッセージは、区内を巡回するパトロールカーで9月下旬ごろまで伝えられます。「みんなで交通ルールを守り、安心・安全な西区をめざしましょう」

